



PERPUSTAKAAN



ISTIMEWA/JOGLO JOGJA

SERIOUS: Masyarakat saat mengunjungi Perpustakaan Kota Yogyakarta untuk meperdalam ilmu dengan membaca, belum lama ini.

Pandora Mudahkan Pendaftaran Anggota Perpustakaan

KOTA, *Joglo Jogja* - Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK) Kota Yogyakarta memiliki terobosan layanan Pendaftaran Anggota Online Perpustakaan Kota Yogyakarta (PANDORA). Ini dilakukan untuk mempercepat dan mempermudah pelajar, mahasiswa maupun masyarakat dalam mendaftar anggota perpustakaan.

 **Baca PANDORA... Hal II**

Pandora Mudahkan Pendaftaran Anggota Perpustakaan

sambungan dari hal. Joglo Jogja

Penelaah Teknis Kebijakan DPK Kota Yogyakarta Bram Putra Perdana mengatakan, dengan layanan Pandora, diharapkan pendaftaran anggota perpustakaan menjadi lebih mudah dan cepat. Sehingga tidak perlu mengantri dan datang ke perpustakaan.

"Pandora ini ditujukan untuk

memperluas akses pendaftaran bagi masyarakat. Sehingga menjadi anggota perpustakaan bisa dilakukan dengan mudah dan cepat," ungkapnya.

Dalam pendaftaran Pandora, terdapat beberapa persyaratan yang harus dipenuhi. Seperti bagi masyarakat umum minimal di usia 17

tahun keatas dan memiliki KTP; serta berdomisili di Kota Yogyakarta. "Untuk mahasiswa bisa mendaftar dengan memiliki KTP dan Kartu Tanda Mahasiswa (KTM). Sedangkan, pelajar minimal memiliki Kartu Identitas Anak (KIA) atau Kartu Keluarga (KK), yang merupa-

kan pelajar di sekolah wilayah DIY dibuktikan dengan Kartu Pelajar mereka," tambahnya. Sedangkan, untuk cetak kartu dan aktivasi, hanya bisa dilayani di Perpustakaan Kotabaru, Jalan Suroto Nomor 9 Kotabaru dan Perpustakaan Pevita di Jalan Mayjend Sutoyo

Nomor 32 Yogyakarta.

"Mereka bisa menunjukkan bukti pendaftaran anggota perpustakaan dengan mencetak *screenshot* atau foto bukti pendaftaran, lalu diserahkan ke petugas. Nanti setelah memiliki kartu anggota ini, bisa langsung meminjam buku yang ada di perpustakaan," tuturnya.

Setelah mendapatkan kartu anggota, pihaknya mengajak agar saat mengunjungi perpustakaan para anggota selalu membawa kartu. Selain itu, kartu tersebut tidak boleh dipinjamkan kepada orang lain. "Walaupun sampai saat ini jumlah anggota kartu perpus-

takaan mencapai 70.869, kami berharap jumlah anggota perpustakaan melalui Pandora dapat ditingkatkan. Sehingga bisa lebih mempermudah pemustaka atau masyarakat yang ingin meminjam buku di perpustakaan kota," pungkasnya. (riz/sam)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perpustakaan dan Kearsip	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005